

# 三丁目

「町たんけん」



めになつております。

日増しに寒さが加わっていくこの頃、ご家族の皆様におかれましてはお元気に過ごしてでしょうか。先月は関東から東北の各地で台風19号による被害が多く発生しました。山梨県内も勝沼町から大月市間の国道の橋が陥没して、現在も通行止め



さて先月23日、ヒルズ勝沼のすぐ近くにある甲州市立祝小学校の二年生七名が生活学習「町たんけん」で来所されました。職員の説明を受けながら施設見学した後、ピアノニ力演奏と校歌を合唱してくれました。感動して涙ぐむ入居者様もいました。これから寒くなりますので入居者様の体調管理に気をつけて楽しく生活できるようにケアして行きたいと思っております。

(齋藤 充也)

## 10月24日ご家族と一緒に昼食とお茶会を行いました。

# 四丁目

ご夫婦で仲良く召し上がっています。  
とても喜んでました。



ご家族様と会話を楽しんでました。

## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

11月9日(金)

11月16日(金)

場所：地域交流スペース



(雨宮 恵美)

旦那様とお嫁様と一緒にとてもいい笑顔でした。